



↑オープニングでは利用者によるダンスが披露されました

## ★夏のぼんぼこ祭り 暑さに負けず、明るく、楽しく

NPO法人長島福祉作業所ぼんぼこ村（大堂和枝理事長）は、7月26日、ぼんぼこ村3丁目の開所1周年とパン工房5周年記念を併せて、夏のぼんぼこ祭りを開催しました。

時折雨の降る中、町民など多くの方が来場しました。5周年記念特価で販売されたパンコーナーでは、長蛇の列ができており、作りたてのパンを袋いっぱいを買って帰る人もいました。夏休みに入っていることもあり、近所の子どもたちも訪れ、ヨーヨー釣りなどのゲームコーナーに夢中になっていました。

このほか、手づくりのアクセサリなどや、利用者が栽培した花の苗や野菜などが格安で販売され場内は賑わいました。

↓熱戦となった大会の様子



## ★公民館対抗バレーボール大会 接戦制し、薄井が優勝

7月8日から12日の5日間、第8回自治公民館対抗バレーボール大会が開催されました。

町内の各公民館から、Aランクに10チーム、Bランクに16チームが出場し、熱帯夜にも負けない熱い戦いが繰り広げられました。大会を通じて接戦が多く見られ、どの試合も見ごたえ十分で、会場内は大いに盛り上がりました。

大会結果は次のとおりです。

Aランク

[優勝] 薄井A [準優勝] 山中 [3位] 赤崎、矢堂

Bランク

[優勝] 山寺 [準優勝] 上揚 [3位] 宮ノ浦、本町

## ★おとどけコンサート金管五重奏 クラシックの調べ優雅に

7月24日、長島町文化ホールで第34回霧島国際音楽祭「おとどけコンサート」がありました。

東京メトロポリタン・ブラス・クインテットによる金管五重奏は、人気ゲームソフトのBGMを手掛けるなど国内でもトップレベルの腕前。日本を代表するトッププレイヤーたちの演奏が聴けるとあり、会場には約600人が訪れました。

作曲家ワーグナーやヴェルディの生誕200年を祝したクラシックの名曲に大人たちは心酔いしれ、人気ゲームのメドレー曲が流れると、奏でられた音色に子どもたちも次第に心を奪われた様子でした。



↑優雅な演奏に会場内は厳かな雰囲気にも包まれました